

# Le naufrage du "Skeena"

Ottawa, 17 (C.P.). — Quinze marins ont perdu la vie dans les eaux glacées du nord de l'Atlantique lorsque le destroyer canadien *Skeena* a frappé un rocher près de Reykjavik, le 25 octobre dernier, et a été réduit en pièces. La perte de ce navire de la marine canadienne a été annoncée hier par le ministre de la marine, M. Douglas Abbott.

Lors de l'accident, le *Skeena* patrouillait les approches de Reykjavik, en compagnie de navires d'une flottille. Le commandant, le lieutenant P. F. K. Russell, d'Halifax, est l'un des survivants du désastre. La plupart des rescapés ne savent pas encore comment ils ont pu échapper à la mort dans les eaux glacées, ce soir-là.

Lorsque le signal de détresse fut envoyé par le *Skeena*, on dépêcha immédiatement sur les lieux un remorqueur et trois autres petits navires, mais les fortes vagues les ont empêchés de se rendre jusqu'à cet endroit.

Parmi les 15 disparus, on relève les noms suivants des marins qui habitaient la région de Montréal: le marin André Blais, 4062 Parc LaFontaine, Montréal; le marin Gordon Davidson, 5255 avenue Grenier, Montréal; le marin Julian Pressner, 1592 Centre, Montréal; et le marin Oulton Seath, de Saint-Lambert.